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令和 6 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 6 年 5 月 15 日(水曜日)18 時 30 分～20 時 40 分  

開催場所 小国まちづくりセンター 参加人数 8 人 

出席議員 村武まゆみ、布施賢司、大谷学  補助員 笹田卓 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】地域交通について～移動の自由をどうつくるか～ 

・あいのりタクシーの事業について、個人負担金の助成を考

えている（地区まちづくり推進委員会として助成する考え

はあるが他はどうか） 

建替え金の負担問題が出てくるのではないか。 

タクシー事業者の接遇の問題。（契約している事業所で、

運転手の教育もして欲しい） 

 

【福祉環境】市の環境施策や環境に配慮した市民活動のあり方について 

・エコクリーンセンターは施設の延命化のため、数年かけて

大規模工事をしているが、広域行政組合での浜田の負担金

はどの位か。 

ゴミ処理施設を見学できるのか。 

市民はゴミの減量化や分別を徹底してやるべきだし、意識

付けを市が繰り返しするべきだ。（市街地域は意識付けが

弱いように思われる） 

 

【産業建設】地域産業の問題点と課題について 
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自由意見 

【総務文教委員会】 

・ふるさと同窓会支援事業⇒なぜ若者だけなのか？年齢で縛

るのでなく団塊を超えてやる事業も必要ではないか。 

・協働推進事業で高齢者の草刈り支援など、地域全体で協力

体制の構築は必要だが、推進事業の対象は浜田市在住だけ

だと思う。浜田市の地域外から応援する人（休みに帰って

きて草刈をする）にも支援が必要ではないか。 

・城山に浜田城を再現するか、郷土資料館を城山に建築して

欲しい。 

・郷土資料館改築の必要性は、市民のどの位の人が望んでい

るのか。 

【福祉環境委員会】 

・介護保険料が決まっている表があるが、第 4 階層で若い世

代（課税対象）が同居している場合は保険料が高く、居な

かったら安くなる。 

在宅介護を進める立場なら、若い人が同居して看て貰うこ

とが必要になるが、介護保険料が高いのはどうか（世帯と

はなんぞや） 

・家の剪定した枝は燃やしてはいけないのか、市は枝とか枯

れ草は燃やしてよいと以前聞いたが、今はどうなのか？

（慣習的にやっていることはダメと言えないのではない

か） 

【産業建設委員会】 

・数年ぶりに大名行列を期待した、「浜っ子春まつり」が雨

で中止となった。雨でも代替え案を考えておくべきだ。

（室内の開催） 

・山陰自動車道の浜田から益田、萩まで早期開通を望む。 

・萩・石見空港の機乗を増やすためには、周辺の魅力を伝え

ることができる観光バス（定期運行）が必要ではないか。 

・浜田の魅力発信を SNS 等で広報をするべきである。 

 

 

 

   令和 6 年 5 月 20 日 報告者 布施賢司 


